

País: Chile

Fecha: 2017-09-13

Medio: Pulso, Sección: Empresas & Mercados, Página(s): 11

AFP suben apuestas en Asia y Europa y desinvierten en EEUU en agosto

China se convirtió en el destino asiático favorito en renta variable de las AFP el mes pasado, con una inversión de US\$386,9 millones

Javiera Donoso

Los equipos de inversión de las administradoras chilenas de fondos de pensión siguen apostando a la renta variable asiática y europea, al punto que los activos bajo administración (AUM) de acciones estadounidenses cayeron al tercer lugar entre sus preferencias.

Según un informe de la firma HMC Capital, que mide las inversiones 'indirectas' (a través de fondos) de las compañías, las inversiones de AFP nacionales en acciones asiáticas alcanzó los US\$457 millones durante el mes pasado (ingresos menos salidas), lo que los convirtió en el segmento más cotizado de administradoras locales.

Dentro de este grupo, los focos preferidos de los institucionales fueron China, donde registraron un flujo neto US\$386,9 millones durante el mes, y Asia excluyendo Japón, que registró un flujo de US\$316 millones.

Después se encuentra Europa, donde las AFP invirtieron US\$460 millones netos en agosto, y Latinoamérica (excluyendo Brasil), donde las firmas locales tomaron posiciones por US\$229,5 millones.

En el caso de la renta variable estadounidense, el reporte de HMC reflejó una desinversión de US\$857,1 millones.

Según comentó Nicolás Fonseca, gerente de distribución de la firma, la rotación de EEUU a Europa y Asia no es un fenómeno nuevo, pero en agosto tomó más fuerza que en meses anteriores.

Este traspaso desde las acciones estadounidenses hacia los otros dos segmentos, agrega el ejecutivo, ha sido 'la tónica de este año' y se ha visto impulsada por la percepción de que los activos del país norteamericano están 'caros'.

Con este rebalanceo de posiciones, Asia se mantuvo por cuarto mes consecutivo como la región donde las AFP tienen más activos bajo administración: US\$16.349,4 millones.

Le sigue Europa que alcanzó un AUM de US\$10.433,7 millones. Con esto, este segmento superó a los activos estadounidenses, que registraron US\$9.593,4 millones bajo administración al cierre de agosto.

En el caso de los activos de renta fija, los mercados emergentes siguen siendo el destino favorito para las administradoras locales. Durante el mes US\$397,5 millones se invirtieron en deuda emergente.

'La deuda emergente sigue siendo la favorita', indica Fonseca, agregando que la compra de agosto ha producido que esta clase de activo 'ha visto un aumento de aproximadamente US\$2.000 millones durante 2017'.

En el desagregado, primó la deuda emergente en moneda local, que marcó un flujo de US\$202,7 millones durante el mes y la deuda corporativa latinoamericana, donde las posiciones netas alcanzaron los US\$82,6 millones durante el mes pasado.

Nuevamente, el segmento más desinvertido fue el estadounidense: el flujo de salida de los vehículos money market de EEUU alcanzó los US\$401,5 millones.

En cuanto a sus inversiones locales, las administradoras fueron vendedoras netas de renta variable en agosto, con una desinversión de US\$66,7 millones.

Las mayores enajenaciones se dieron en Falabella, Forus y Enel Américas, mientras que las mayores compras se observaron en Parque Arauco, Ripley y Cencosud.

Renta fija en agosto

El flujo neto a este tipo de activos alcanzó los US\$332,1 millones. El de renta variable llegó a US\$457 millones.

Las AFP siguieron la tendencia de meses pasados de "rotar" sus inversiones de acciones estadounidenses a renta variable asiática y europea.

www.publio.cl - Miércoles 13 de septiembre de 2017
EMPRESAS MERCADOS 11

Flujos netos a fondos de renta variable por región

En millones de dólares

Región	Flujo neto (millones de dólares)
Asia	617,0
Europa	460,0
Latinoamérica (sin Brasil)	229,5
Brasil	136,2

FUENTE: HMC Capital.

Santander sigue superando a Banco de Chile en utilidades

Florida sigue impulsando crecimiento de BCI, descarta efecto financiero por huracán.

SUMARIO:
 --Pero a pesar sigue la disputa por la última línea de los mayores bancos del país. Durante la semana las entidades de mayor peso en la plaza empezaron la entrega de sus resultados preliminares--
 --representan el 49% de la industria-- y la disputa entre Banco de Chile y Santander por cuál es la entidad con los mayores beneficios continúa. El mes pasado, el banco de capitales españoles había logrado superar al controlado por Cití y Quiénesca al acumular en lo que va del ejercicio ganancias por \$346.696 millones, versus los \$343.990 de su competidora.
 Sin embargo, las utilidades de agosto casi dan vuelta la situación, pues el Chile totalizó \$31.346 millones, mientras que Santander logró \$46.818 millones. Con todo, el primero suma \$363.238 en los primeros ocho meses, por debajo de los 383.513 millones del segundo.
 Con todo, en doce meses las ganancias de Banco de Chile crecieron 0,27% en absolute términos, pero su gasto en provisiones retrocedió para el mismo período en 22,9%. En tanto, las colocaciones avanzaron 2,69%.
 En el caso de BCI, los créditos y cuentas por cobrar crecieron 9,36%, el mayor avance entre los grandes bancos, en gran medida impulsado por la expansión de su filial en Florida. Según cifras de la Superintendencia de Bancos, City National Bank of Florida pasó de representar el 2,14% del sistema bancario a julio de 2016, al 2,69% del mismo mes de este año.
 Respecto de su filial en Florida, desde BCI señalaron que no habría efectos financieros por el huracán Irma, ya que el plan de contingencia del negocio habría dado resultado, por lo que están "monitoreando sus operaciones con normalidad" en la sucursal BCI Miami, City National Bank y BCI Securities. La entidad destacó que City National Bank ayer estaba recibiendo gran parte de sus oficinas. Eso sí, algunas sucursales no tenían electricidad, por lo que ciertos colaboradores trabajarían desde sus hogares. La oficina de BCI Miami, en tanto, está abierta con equipo reducido.
 Con todo, las utilidades subieron 26,12% hasta los \$296.324 millones, y las provisiones ingresaron 17,77% en el mismo período.
 El incremento se produjo justo en el mes en que AES Gener revivió los problemas con la constructora a cargo del proyecto Alto Maipo.

AFF suben apuestas en Asia y Europa y desinvierten en EEUU en agosto

China se convirtió en el destino asiático favorito en renta variable de las AFP el mes pasado, con una inversión de US\$386,9 millones.

JAVIERA DONOSO
 --Los equipos de inversión de las administradoras chilenas de fondos de pensión siguen apostando a la renta variable asiática y europea, al punto que los activos bajo administración (AUM) de acciones estadounidenses cayeron al tercer lugar entre sus preferencias.
 Según un informe de la firma HMC Capital, que mide las inversiones "indirectas" a través de fondos de las compañías, las inversiones de AFP nacionales en acciones asiáticas alcanzaron los US\$457 millones durante el mes pasado (ingresos netos), lo que los convirtió en el segmento más cotizado de administradoras locales.
 Dentro de este grupo, los títulos preferidos de las instituciones fueron China, donde registraron un flujo neto US\$386,9 millones durante el mes, y Asia excluyendo Japón, que registró un flujo de US\$306 millones. Después se encuentran Europa, donde las AFP invirtieron US\$460 millones netos en agosto, y Latinoamérica (excluyendo Brasil), donde las firmas locales tomaron posiciones por US\$229,5 millones.
 En el caso de la renta variable estadounidense, el reporte de HMC recibió una destitución de US\$66,7 millones. Según comentó Nicolás Fonseca, gerente de distribución de la firma, la notación de EEUU a Europa y Asia no es un fenómeno nuevo, pero en agosto tomó más fuerza que en meses anteriores.
 Entre sus apuestas desde las acciones estadounidenses hacia los otros dos segmentos, agregó el ejecutivo, ha sido "la técnica de este año" y se ha visto impulsada por la percepción de que los activos del país norteamericano están "caros".
 Con este rebalaceo de posiciones, Asia se mantuvo por cuarto mes consecutivo como la región donde las AFP tienen más activos bajo administración: US\$6.540,4 millones. Le sigue Europa que alcanzó un AUM de US\$6.433,7 millones. Con todo, este segmento superó a los activos estadounidenses, que registraron US\$6.398,4 millones de bajo administración al cierre de agosto.
 En el caso de los activos de renta fija (RFI) los mercados emergentes siguieron siendo el destino favorito para las administradoras locales. Du-

Renta fija en agosto

El flujo neto a este tipo de activos alcanzó los US\$332,1 millones. El de renta variable llegó a US\$457 millones.

Las AFP siguieron la tendencia de meses pasados de "rotar" sus inversiones de acciones estadounidenses a renta variable asiática y europea.

En Bofa la acción de Banco de Chile creció 26,63% en el año. Santander 20,64% y BCI 20,85%.

Orientamos a nuestros clientes

SOMOS LÍDERES DE SEGURO DE CRÉDITO EN EL MERCADO CHILENO*

Partner of Alradus

*Seg. Crédito. Fuente FICU al 31 de diciembre 2016
Teléfono: (56 2) 2634 4000 | www.continental.cl